Anuncio Importante sobre el futuro desarrollo de Battle Spirits SAGA

Queridos invocadores,

Gracias por su continuo apoyo a Battle Spirits Saga. Agradecemos sinceramente la pasión y dedicación que han mostrado hacia el juego.

Es por ello por lo que con gran pesar debemos informarles que, Battle Spirits Saga, que se lanzó en abril de 2023, concluirá su desarrollo y soporte oficial en marzo de 2025. A pesar de que hicimos todo lo posible por expandir el juego a través de diversas iniciativas promocionales y torneos, incluidos los primeros eventos con premios en efectivo en la historia de los juegos de cartas de Bandai, el rendimiento actual de ventas y las condiciones del mercado han hecho inviable continuar con las operaciones. Tras mucha deliberación, hemos tomado la difícil decisión de finalizar el desarrollo oficial de Battle Spirits Saga.

Lamentamos profundamente no haber podido cumplir con las expectativas de todos los invocadores que han apoyado el juego, así como de las tiendas y socios que han distribuido nuestros productos.

Último Evento Oficial - " Summoner's Legacy"

Aunque el desarrollo de Battle Spirits Saga concluirá en marzo de 2025, organizaremos un último evento oficial, "Summoner's Legacy", para una despedida espectacular. Este evento, que se llevará a cabo el 29 de marzo en el Pasadena Convention Center en Pasadena, California, contará con el primer formato de *Gunslinger* de Battle Spirits Saga, permitiendo a los jugadores desafiarse libremente entre sí durante todo el periodo del evento. Cuantas más victorias logres, mayores serán las recompensas que recibirás. Los jugadores que registren seis victorias ganarán un lugar en el torneo final del evento, donde los competidores mejor clasificados serán acreedores a premios exclusivos. Esperamos que los invocadores aprovechen esta oportunidad para reunirse, competir y disfrutar del juego una vez más en este evento inolvidable.

Recompensas por Participación y Premios Exclusivos

Todos los participantes recibirán dos sets especiales de recompensas conmemorativas:

1. Set Especial de Cartas Summoner's Legacy

o Incluye seis nuevas cartas de Espíritu, una por cada color, que representan las formas evolucionadas y fusionadas de los espíritus introducidos en BSS01–BSS06. Estas poderosas cartas están diseñadas para servir como componentes clave en los mazos, permitiendo a los jugadores seguir disfrutando del juego incluso después de que termine el soporte oficial.













1. Set de Cartas Summoner's Legacy Siegwurm

Un set de tres cartas que incluye Supernova Dragon Siegwurm Nova (del video promocional), Meteor Emperor Siegwurm (BSS02) y Absolute Ice Shield—una de las cartas defensivas más utilizadas—ahora con una ilustración exclusiva de Siegwurm Nova.







Además, estarán disponibles versiones premium holográficas y texturizadas de estas recompensas como premios basados en las victorias. Cuanto más ganes, más cartas exclusivas podrás obtener.

Para los mejores jugadores del torneo final, hemos preparado premios aún más especiales, la mayoría de los cuales solo estarán disponibles a través del evento especial Summoner's Legacy. ¡Asegúrate de participar y apunta a la victoria!

Eventos Regionales y Disponibilidad Internacional

Queremos asegurar que los invocadores que no puedan asistir al evento Summoner's Legacy en Pasadena tengan la oportunidad de obtener estas cartas de recompensa exclusivas, es por ello que apoyaremos eventos más pequeños de Summoner's Legacy en sus tiendas de juegos locales preferidas a partir del 29 de marzo de 2025. Por favor, consulta con tu tienda participante más cercana para obtener detalles sobre los eventos locales. Los detalles de los eventos estarán disponibles en TCG+, y más información estará disponible pronto.

Servicio de Soporte Post-Venta

Aunque no se programarán nuevos productos ni eventos oficiales después de marzo de 2025, seguiremos proporcionando soporte limitado solamente por un año (hasta marzo de 2026), Esto incluirá:

- Consultas sobre reglas
- Soporte al cliente
- Distribución de Kits para Torneos (Kit para Torneo de Tienda y Kit de Mazos Sellados Vol.2, hasta agotar existencias)

Tenemos la intención de seguir distribuyendo este kit a las tiendas de apoyo mientras esté disponible.

Un Sincero Agradecimiento

En nombre de todo el equipo de desarrollo, nos gustaría expresar nuestra más profunda gratitud a todos los invocadores, propietarios de tiendas, distribuidores, organizadores de torneos y miembros de la comunidad que han apoyado a *Battle Spirits Saga*. Nuestro objetivo es hacer de Summoner's Legacy un evento verdaderamente especial para celebrar lo que hemos construido juntos. Esperamos sinceramente que la mayor cantidad de invocadores posible se una a nosotros para esta celebración.

Aunque *Battle Spirits Saga* concluirá oficialmente en este momento, esperamos que sigan disfrutando del juego con amigos y familiares durante los años venideros. Gracias por ser parte de este viaje.

Equipo de Desarrollo de Battle Spirits Saga